

# BROADCAST

## DPD II KNPI Kabupaten Barru Gelar Dialog Awal Tahun dan Syukuran Sekretariat Baru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.BROADCAST.CO.ID](http://BARRU.BROADCAST.CO.ID)

Feb 4, 2025 - 10:51



*Dewan Pimpinan Daerah (DPD) II Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Barru menggelar acara Dialog Awal Tahun yang juga diisi dengan syukuran atas pindahannya sekretariat baru di Gedung Pemuda*

BARRU– Dewan Pimpinan Daerah (DPD) II Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kabupaten Barru menggelar acara Dialog Awal Tahun yang juga diisi dengan syukuran atas pindahannya sekretariat baru di Gedung Pemuda, Lantai 4. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai perwakilan organisasi kepemudaan (OKP) dan

pemerintah daerah. (03/02/2025).

Acara yang bertemakan “Pemuda: Inovasi Tanpa Batas, Aksi Tanpa Henti” dibuka oleh Pelaksana Harian (Plh) Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Barru. Dalam sambutannya, Plh Sekda Barru mengapresiasi inisiatif KNPI yang membuka ruang kolaborasi antar pemuda dan pemerintah daerah untuk menciptakan pemuda yang aktif berinovasi dan berperan dalam kegiatan sosial.

“Pemuda adalah aset terbesar bagi kemajuan daerah, dan kami berharap semangat yang ada hari ini dapat menginspirasi generasi muda untuk memberikan kontribusi positif bagi Barru,” ungkapnya.

Selain Plh Sekda Barru, acara tersebut juga dihadiri oleh Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda, dan Olahraga Kabupaten Barru, Munstamsyam, S.T., Kapolres Barru yang diwakili oleh IPTU Muh. Adam Syasul Alam S.E., serta perwakilan dari Dandim 1405 Pare-Pare, Pak Arif.

Kegiatan ini menjadi ajang diskusi antara pemuda dan OKP Barru tentang peran serta mereka dalam mendorong inovasi dan aksi nyata untuk kemajuan daerah.



Kadisparpora Barru, Munstamsyam, juga menekankan pentingnya kolaborasi antara pemuda, pemerintah, dan masyarakat dalam mewujudkan visi tersebut.

Sementara itu, Kapolres Barru yang diwakili oleh IPTU Muh. Adam Syasul Alam S.E. memberikan dukungan penuh terhadap semangat pemuda yang turut menjaga keamanan dan ketertiban daerah dengan cara yang kreatif dan produktif.

“Kami mendukung penuh gerakan pemuda yang positif. Pemuda yang berinovasi adalah kunci untuk menciptakan masa depan yang lebih baik,” ujarnya.

Acara yang berlangsung meriah ini ditutup dengan pemotongan tumpeng sebagai simbol syukuran atas ditempatinya sekretariat baru KNPI Kabupaten Barru. Ketua DPD KNPI Kabupaten Barru berharap sekretariat baru ini dapat menjadi pusat kegiatan dan pengembangan potensi pemuda di Kabupaten Barru.

Dengan semangat yang terbangun pada acara ini, diharapkan para pemuda di Kabupaten Barru semakin terdorong untuk melahirkan ide-ide kreatif dan terlibat aktif dalam pembangunan daerah melalui berbagai aksi positif serta inovasi tanpa batas.

(mhh)